

17.02.2018 16:24 Uhr - 2. Bundesliga - Supercup - red

Ab 17 Uhr im Livestream: HCD Gröbenzell gegen Kurpfalz Bären

Am heutigen Samstag startet um 17 Uhr der HCD Gröbenzell das 2. Bundesliga-Match gegen die Kurpfalz Bären aus Ketsch. Es ist eine Premiere, das Spiel wird im Livestream auf Sportdeutschland.TV gezeigt und kann in Kooperation mit den Vereinen auch direkt in dieser News gestartet werden. Mit 4:30 Punkten ist der HCD Gröbenzell abgeschlagen, doch die Ergebnisse der letzten Wochen sorgen bei den Gastgeberinnen für Hoffnung: Gröbenzell holte Ende Januar einen Punkt beim Tabellenzweiten Mainz-Budenheim, besiegte vor zwei Wochen die TG Nürtingen (26:25) und verlor völlig unglücklich in den Schlussekunden bei den Trierer Miezen mit 27:28.

Schneider warnt daher das Team nachdrücklich: 'Gröbenzell hat uns schon in der dritten Liga sehr zu schaffen gemacht, und ich habe höchsten Respekt vor dem Kampfgeist dieser Mannschaft. Henrik Pleines, mein Trainerkollege, versteht es trotz vieler Verletzungen und einer langen Niederlagenserie immer wieder, seine Mädels aufzurichten und gut auf die Gegner einzustellen. Da werden auch wir nur eine Chance haben, wenn wir entschlossen dagegenhalten. Schon beim ersten Saisonheimspiel zeigte Gröbenzell eine starke Leistung und führte noch zur Halbzeit. Ein Spaziergang wird diese Partie auf gar keinen Fall!'